



SATU SISWA DITAHAN BUNTUT KERUCIHAN KONVOI KELULUSAN

Amankan Tawuran Pelajar, Polisi Temukan Sajam Hingga Pil Koplo

YOGYA (MERAPI) - Sebanyak tujuh orang pelajar di Yogyakarta diamankan jajaran Polresta Yogyakarta buntut dari aksi tawuran antarpelajar yang terjadi di Jalan Pramuka, Umbulharjo, Yogyakarta, Senin (13/5) siang.

Dari ketujuh pelajar tersebut, 6 orang di antaranya dikembalikan ke orangtua, sedangkan seorang pelajar lainnya diserahkan ke Satres Narkoba. Bagaimana tidak, pelajar tersebut kecapatan membawa pil koplo jenis Yarindo.

"Kami juga temukan senjata tajam (sajam) saat menangani kerucuhan pelajar kemarin. Sajam itu ditemukan di jalanan saat polisi membubarkan kerucuhan," kata Kasat Reskrim Polresta Yogya AKP MP Probo Satrio kepada wartawan, Selasa (14/5).

Probo mengatakan patroli dilakukan di Gondokusuman, Wirobrajan, Umbulharjo, dan di

sekitar pos polisi Tugu usai tawuran pecah di sejumlah lokasi saat konvoi kelulusan.

Dijelaskan Probo, sajam itu ditemukan saat patroli, namun hingga kini belum diketahui siapa pemilik sajam tersebut.

"Sajam itu ditemukan dari pelajar yang diamankan. Jadi saat terjadi tawuran, ada yang buang di jalanan sehingga itu tidak dalam penguasaannya, sehingga itu kita lepas," katanya.

Menurutnya, sajam ditemukan di daerah Gondokusuman.

"Jadi rekan-rekan Sabhara Gondokusuman membubarkan itu, konvoi itu, ada yang membuang itu dan tidak diketahui siapa pemiliknya," jelas Probo.

Sementara itu, pelajar yang diproses total membawa 4 pil Yarindo, 2 pil sudah dikonsumsi dan sisanya masih dibawa. Dari keterangan yang bersangkutan, pil Yarindo tersebut memang disiapkan untuk ikut konvoi.

"Kalau keterangannya iya, lebih detail, nanti ke kasat narkoba," tandasnya. Selain itu, pelajar diamankan dua orang kecapatan membawa bekas petasan dan satu orang membawa cat semprot untuk corat-coret. Sementara dua orang lagi ujar Probo, yang satu tidak kecapatan apa-apa dan yang satu membawa pil Yarindo.

Seperti diketahui, kerucuhan pelajar terjadi di sejumlah titik di Yogya, Senin (13/5) lalu.

Kerucuhan terjadi saat rombongan pelajar konvoi kelulusan dan melakukan provokasi dengan sekolah lain.

Sejumlah pelajar sempat diamankan polisi, satu orang pelajar diproses hukum karena



AKP MP Probo Satrio memberikan keterangan pers terkait update tawuran.

membawa pil koplo.

Sedangkan pelajar lainnya di-

lakukan pembinaan dan dikembalikan ke orang tua masing-masing.

(Shn)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005